



ESTRECHA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE NUEVO LAREDO VÍNCULOS CON ASOCIACIÓN DE TRANSPORTISTAS

Posted on julio 17, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Nuevo Laredo, Tamaulipas.– Con el propósito de estrechar vínculos de colaboración, la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo (UTNL), por conducto de su rector, José Antonio Tovar, recibió la visita de empresarios del sector transportista de la región, liderados por Carlos Fernández, presidente de la Asociación de Transportistas de Carga de Nuevo Laredo.

Durante el encuentro se expresaron las principales necesidades económicas y empresariales que enfrenta la región, siendo uno de los temas el déficit de especialistas en áreas clave como Operadores de Transporte e Ingenieros en Mantenimiento y Mecánica Diésel que requiere el sector transporte, con una demanda actual de 2 mil 200 empleos en la región de los dos Laredos.

Ambas partes expresaron su compromiso de generar sinergias para solucionar este problema, en donde la Universidad, la Asociación de Carga (ATC) y los empresarios trabajarán para reducir este déficit de especialistas en el ámbito del transporte de carga.

El rector de la UTNL, refirió que se busca que la universidad identifique las demandas del sector empresarial para desarrollar estrategias que capaciten a las y los estudiantes de manera adecuada, facilitando así su inserción al

mercado laboral una vez que se gradúen.

Por su parte, el líder de los transportistas señaló, “es fundamental que los jóvenes practiquen en los laboratorios, ya que así se acercan más al campo laboral. Antes no contábamos con este tipo de infraestructuras, ahora que las tienen, mi recomendación es que las aprovechen y tomen todas las oportunidades que puedan, porque el éxito laboral está vinculado con la preparación”, enfatizó.

Esta importante colaboración entre la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo y el sector transportista, busca fortalecer el desarrollo económico de la región y brindar más y mejores oportunidades laborales a las y los jóvenes profesionistas, tal como lo instruyen las políticas educativas y económicas que impulsa el gobernador Américo Villarreal Anaya.